

# L'AJUNTAMENT informa

## FIRA D'ENTITATS

Aquest cap de setmana la plaça de la Vila torna a acollir la Mostra d'entitats, que enguany arriba a la tercera edició. Més de cinquanta entitats ciutadanes participen en aquesta mostra que se celebra cada dos anys. L'objectiu és donar a conèixer els serveis i activitats que desenvolupen les associacions ciutadanes. En aquesta edició es farà una especial difusió de la Carta de Drets Humans.



**2** La ley de Barrios pone en marcha dos programas para atajar el paro en la zona sur



**3** Obras de mejora en torno al IES Torrent de les Bruixes

## Se inaugura el último tramo y la instalación de una escultura de Gerardo Rueda

# La rambla de Sant Sebastià culmina su transformación iniciada hace 14 años

Este domingo, 8 de octubre (12 h.), se llevará a cabo la inauguración oficial del último tramo de la rambla de Sant Sebastià. Con esta actuación se completa la conexión, mediante un paseo, de dos de las plazas más importantes de Santa Coloma, la de la Mediterrània en el barrio del Fondo, y la de la Vila, en el Centre.

La urbanización de la rambla de Sant Sebastià, entre la calle de Sant Silvestre y la plaza de la Vila, completa la reforma de una de las principales arterias de Santa Coloma, consolidándola como eje cívico. Este tramo sigue el mismo diseño de toda la rambla aunque ampliando el espacio para los peatones, con una zona central de paseo de 11,20 m. y unas aceras laterales de 6,25 m. cada una. El tráfico de vehículos dispone de un carril en cada sentido, así como zonas reservadas para carga y descarga.

### Un nuevo aparcamiento

Bajo la calzada la empresa municipal Gramepark ha construido un aparcamiento subterráneo con



capacidad para 295 plazas. De éstas, 153 son de rotación. Esta semana se estaban realizando los últimos trabajos de acabado para su entrada en funcionamiento.

La nueva rambla integra el arte como elemento destacado. En la rotonda que sirve de unión entre

la rambla, y las avenidas de la Generalitat y de Francsc Macià se coloca la escultura de acero *Recuerdo*, realizada en 1986 por el escultor Gerardo Rueda.

El presupuesto de realización de la rambla ha sido

PÀGINA 2

## Estreno de la Rambla



La urbanización del último tramo de la rambla de Sant Sebastià pone un broche de oro a la conexión entre los barrios del Fondo y del Centre. Los colomenses obtenemos un espacio de calidad en el centro de la ciudad en el que se conjuga el paseo y la circulación de vehículos con la actividad comercial.

Tras un largo periodo de proyectos y trabajos, es el momento de disfrutar de los resultados. Nuestra ciudad gana en conectividad, en espacio de uso público y, en definitiva, en calidad y coherencia urbanística. Sólo me queda animar a todos a acudir a la inauguración del próximo domingo.

**Bartomeu Muñoz Calvet**  
Alcalde de Santa Coloma de Gramenet

## Juegos de geometría

El patrimonio artístico y cultural de Santa Coloma está de enhorabuena con la instalación, al inicio de la rambla de la obra *Recuerdo* del artista Gerardo Rueda (1926-1996). Se trata de un singular exponente del arte contemporáneo español que, en un juego de volúmenes, de luces y sombras, nos muestra como resultado una geometría sensible, perfecta y sugerente.



*Recuerdo, 1986 - Gerardo Rueda*  
Escultura de acero corten  
3330 x 3000 x 3700 cm.

## La rambla de Sant Sebastià se inaugura con una fiesta ciudadana

VIENE DE LA PORTADA

de más de un millón y medio de euros, de los que un tercio han sido aportados por la Unión Europea a través de los Fondos Europeos de Desarrollo Regional (FEDER).

### Fiesta ciudadana

La inauguración de la rambla coincide con la celebración de 3ª Mostra d'Entitats, en la plaza de la Vila. Esto contribuirá, sin duda, a la animación matinal. A partir de las 11 de la mañana se celebrará un acto popular de inauguración, con actividades para todos los públicos. Sobre las 13 horas está previsto que el alcalde de Santa Coloma, Bartomeu Muñoz, inaugure la rambla y la instalación de la escultura de Gerardo Rueda.

### Última fase

Este último espacio de la rambla supone la culminación de un proceso iniciado hace catorce años. La primera actuación data de 1992, cuando se termina la rambla del Fondo,

incluida en un plan especial que ha supuesto la construcción de la plaza de la Mediterrània en los terrenos que ocupaban el antiguo campo municipal de fútbol. Posteriormente se acometió la urbanización de la rambla de Sant Sebastià. En una primera fase, desde el Fondo hasta la calle Irlanda, y en una segunda, hasta la calle de Sant Silvestre.

Durante la ejecución de esta tercera fase también se ha procedido a la renovación del asfaltado del tramo que va de la calle de Irlanda a la de Sant Silvestre, ya que los cambios en la circulación y el paso de camiones a las obras había deteriorado el firme.

La reforma del centro urbano de la ciudad se completará con la apertura del paseo de Mn. Jaume Gordi, que conectará directamente con la rambla. Esta actuación y la construcción del edificio Centre Vila -incluidas ambas en el PERI Santa Coloma Vella II- supondrá una transformación radical del centro ciudad.

### Premis Ciutat de Santa Coloma

Des del 10 d'octubre i fins al 10 de novembre, és obert el termini de presentació de les candidatures als Premis Ciutat de Santa Coloma mitjançant una instància que s'ha de presentar a l'Oficina d'Informació i Atenció al Ciutadà (OIAC). Les bases també són a disposició dels interessats a l'OIAC. Aquests guardons valoren la tasca continuada en pro de la ciutat, l'activitat destacada al llarg de l'any i el treball en la promoció externa de la ciutat. El lliurament de premis es farà al mes de desembre durant les Festes d'Hivern.

### Orientación laboral para las personas que padecen trastornos mentales

La empresa municipal Grameimpuls pondrá en marcha un nuevo servicio denominado Oficina Técnica Laboral (OTL). El objetivo de esta oficina es ayudar a las personas que padecen trastornos de salud mental y buscan trabajo.

Con este servicio se ofrecerá información, orientación laboral y un seguimiento personalizado de cada caso. También se prevé un soporte profesional una vez conseguido un puesto de trabajo. La OTL realizará una campaña de sensibilización en las empresas para que éstas contemplen la contratación de personas con trastornos mentales.

La oficina se pone en funcionamiento gracias a un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Diputación de Barcelona.

### Asamblea de vecinos en la Guinardera sobre ascensores

La AV de la Guinardera ha convocado una asamblea para el próximo 17 de octubre (19.30 horas) para informar sobre el programa de instalación de ascensores en las comunidades. Participarán miembros del consistorio y técnicos municipales. El acto se celebrará en el casal del barrio, calle de Milton, 28, bajos.

### Nota de rectificación

El teléfono para avisar de acciones incívicas que apareció publicado en un tríptico sobre limpieza, concretamente en el apartado de excrementos de animales es incorrecto. El número correcto es:

93 462 40 51

## Obras de mejora en el entorno del IES Torrent de les Bruixes

El Ayuntamiento ha encargado a la empresa municipal Gramepark las obras de urbanización de la calle Alps y el arreglo del entorno del IES Torrent de les Bruixes, en el barrio de Riera Alta. El proyecto se lleva a cabo para mejorar el acceso al instituto, tanto para los alumnos que se desplazan a pie como para los que llegan en autocar. La superficie de actuación supera los dos mil metros cuadrados.

Las obras arreglarán el camino que va desde el final de la calle Alps hasta el instituto, contemplando la adaptación del terreno, pavimentación, jardinería, nueva iluminación y mobiliario urbano. También se va a urbanizar y ajardinar la explanada existente en la que paran los autocares que transportan a los alumnos hasta el centro educativo.

El proyecto urbanístico también prevé una actuación en las dos fachadas del instituto. Actualmente, en la parte posterior del centro hay una rampa y unas escaleras provisionales. Allí se creará una nueva rampa de acceso para vehículos, unas es-



caleras y una rampa de acceso para personas con problemas de movilidad. En la fachada principal se renovará la acera y se colocarán pivotes para evitar el aparcamiento indebido de vehículos.

El presupuesto global es de casi 316 mil euros. Tras el encargo a Gramepark las obras podría comenzar en un plazo de tres semanas, con un período de ejecución de seis meses.

## Fem Barrí: Nuevos proyectos para luchar contra el paro

Los barrios de Fondo, Raval, Santa Rosa y Safaretjos contarán con dos nuevas iniciativas para atacar el desempleo, en el marco de la ley de Barrios. La Generalitat de Catalunya ha aprobado la creación de una Casa de Oficios y un Plan de Ocupación. Los dos programas supondrán la contratación de un total de 88 personas.

El Plan de Ocupación, con una duración de seis meses, está dotado con 38 plazas para personas en paro. Se cubrirán puestos de oficiales y peones en construcción, metalistería, jardinería y conductores. Las personas interesadas deben dirigirse a la Oficina de Treball de la Generalitat (pl. Vilaseca, s/n).

Por otro lado, la Casa de Oficios "Serra d'en Mena" permitirá formar durante un año a un total de 50 jóvenes, en situación de paro, de entre 16 y 24 años. Durante los seis primeros meses, los participantes dispon-

drán de una beca, mientras que los seis restantes serán contratados. Los cursos son de técnico de sistemas microinformáticos, diseño de páginas web y multimedia, albañil, instalador y carpintería metálica. Las solicitudes deberán presentarse en Grameimpuls (c/ de Rafael Casanova, 40), de lunes a jueves, de 8.30 a 14 h, y de 15 a 17, y viernes de 9 a 14 h.

Los proyectos están subvencionados por la Generalitat, el Fondo Social Europeo y el Ayuntamiento de Santa Coloma, y gestionados por la empresa municipal Grameimpuls.



## La diversidad de actividades y servicios de las entidades ciudadanas protagoniza la 3ª Mostra d'Entitats

El tejido asociativo de Santa Coloma dispone de una nueva oportunidad para informar a los colomenses de las actividades que desarrollan. Este fin de semana la plaza de la Vila acoge la 3ª edición de la Mostra d'Entitats. Este año se hará una especial difusión de la Carta Europea de Salvaguarda de los Derechos Humanos en la Ciudad.

Mañana sábado (13 h,) se procederá a la inauguración oficial de la III Mostra d'Entitats, organizada por el Ayuntamiento y la Federación de Asociaciones de Vecinos (FAVGRAM) y con la colaboración de las propias asociaciones.

En esta muestra, que se celebra cada dos años, participan 54 entidades que ocuparán 48 estands. El objetivo de este evento es dar a conocer a la ciudadanía la diversidad de entidades que existen en Santa Coloma, así como las actividades y servicios que llevan a cabo. Desde el sábado, a partir de las 17 h, hasta el domingo por la tarde se su-

cederán diversas actividades y talleres que organizan las propias entidades, además de actuaciones en el escenario. El sábado (20.30 h,) se proyecta en el Teatro Sagarra la película "1 Franco, 14 pesetas", con entrada gratuita. El programa completo se puede consultar en el Portal de Entidades ([www.grame.net](http://www.grame.net)).

### Derechos humanos

En esta 3ª Mostra d'Entitats se hará una especial difusión de la Carta Europea de Salvaguarda de los Derechos Humanos en la Ciudad, a la que está adherida Santa Coloma desde el año 2000. El domingo, al-



mediodía, se llevará a cabo el taller, Juego de los Derechos Humanos. El objetivo que persigue esta declaración es el aumento de la conciencia política de todos los habitantes de la

ciudad, en la defensa de las libertades públicas y los derechos y deberes fundamentales de las personas. El texto íntegro se puede consultar en la web [www.grame.net](http://www.grame.net).

## BREUS

### ■ Audiencia pública sobre presupuestos

El próximo jueves 19 de octubre de 2006, a las 19,00 horas, tendrá lugar en la Sala de Plenos del Ayuntamiento, la audiencia pública informativa sobre las ordenanzas fiscales y precios públicos y el Presupuesto general de este Ayuntamiento para el año 2007, de acuerdo con el artículo 27 del Reglamento de Participación Ciudadana. Esta audiencia pública contará con la presencia de los portavoces de los Grupos Políticos Municipales que forman parte del equipo de gobierno, la Regidora de Participación Ciudadana y Atención a las Personas Mayores, Directores de Servicios y Técnicos Municipales.

### ■ L'Heura busca voluntaris lingüístics

El Centre de Normalització Lingüística L'Heura inicia la setena edició de Voluntaris per la Llengua amb l'objectiu de promoure el català. Per participar-hi cal parlar habitualment català i dedicar una hora a la setmana a conversar amb una persona que l'està aprenent. Per obtenir més informació es pot trucar al CNL L'Heura al telèfon 93 385 14 61, de 10 a 13.30 h, o bé enviant un correu electrònic a l'adreça [voluntaris.heura@cpln.cat](mailto:voluntaris.heura@cpln.cat).

### ■ II Premi Salvador Cabré

El proper 13 d'octubre finalitza el termini de presentació de candidatures per al II Premi Salvador Cabré, convocat pel Centre de Normalització Lingüística L'Heura. Aquest premi pretén reconèixer la contribució a l'impuls de la llengua catalana duta a terme a Santa Coloma per persones, entitats, establiments, empreses o col·lectius. Es poden consultar les bases a la web [www.cpln.cat/heura](http://www.cpln.cat/heura). Les candidatures es poden fer arribar per fax (93 385 10 61), per correu (Rafael Casanova, 85-87, 3r - 08921 Santa Coloma de Gramenet), per c/e ([snarvarro@cpln.cat](mailto:snarvarro@cpln.cat)) o bé personalment.

### ■ Acceso a Internet en centros públicos

Los centros cívicos del Fondo, Singuerlín, Pins, Riu Sud y el Museo Torre Balldovina vuelven a poner en marcha los denominados puntos NODAT. En estos centros los ciudadanos y ciudadanas que lo deseen tienen acceso libre a Internet, edición de textos y diversas actividades informáticas. El horario de los puntos NODAT es de 16 a 21 horas, de lunes a viernes.

## XIX Semana Cultural Extremeña

La Casa Regional Extremeña de Santa Coloma de Gramenet inicia este viernes la décimo novena edición de la Semana Cultural. A partir de hoy y hasta el 22 de octubre se sucederán los actos que combinan gastronomía, bailes regionales, conferencias y pases de video. El acto que da inicio a este extenso programa tendrá lugar esta tarde (20 h.) con una conferencia a cargo

de la socióloga Josefina Caro Blanco, en la sede de la entidad, ubicada en la calle de Sant Ignasi, 34. Durante este fin de semana la Casa Regional Extremeña tendrá un stand en la Fira d'Entitats que se celebra en la plaza de la Vila. Desde las 10 y hasta las 21 h., se ofrecerá información turística y degustación de productos típicos de esta comunidad autónoma.

## LA FOTO



**PRESENTACIÓ DE LA GUIA COMERCIAL DE L'ACI** Dimarts passat, 3 d'octubre, es va realitzar la presentació oficial de la sisena edició de la *Guia Comercial* que edita l'Agrupació del Comerç i la Indústria de Santa Coloma de Gramenet (ACI). A la imatge (d'esquerra a dreta), el president de l'ACI, Antoni Antonijoan; l'alcalde, Bartomeu Muñoz; el tinent d'alcalde, Joan Carles Mas, i el coordinador de l'ACI, Juanjo García. A l'acte, que va tenir lloc a la seu social de l'Agrupació, l'alcalde va palesar la "qualitat i el reflex adequat del teixit comercial i empresarial de Santa Coloma". El president de l'ACI, per part seva, va destacar el compromís del comerç amb la ciutat, pel fet que enguany la Guia, a més dels plans de dinamització comercial, fa un extens recorregut pels equipaments culturals i les tradicions populars colomenques.

**Caminar**

El grupo de mujeres Kundalina organiza todos los sábados y domingos paseos por Santa Coloma, para hacer amistades. La salida tiene lugar a las 9 horas.

Lugar: Estación de metro del Fondo.

**Cursos barri Centre**

L'Associació de Veïns "1993" del Barri del Centre ha obert la inscripció per a dos cursos: pintura a l'oli, els dijous de 18 a 20 hores, i de manualitats de puntes de coixí i punt de creu, els dimarts de 17 a 19 hores.

Informació: c. de la Pedrera, 1 (torre). De dilluns a divendres de 17 a 20 hores. Tel.: 93 392 26 26

**Córrer contra el càncer**

Encara està oberta la inscripció per participar en la Cursa per la Vida que organitza l'Associació Espanyola contra el Càncer i l'Institut Municipal d'Esports. La cursa es farà el 22 d'octubre a partir de les 10.30 h, amb un recorregut urbà de 5 km.

Informació i inscripcions:

IME, c. de Rafael Casanova, 85-89.

Telèfon: 93 385 33 22

AECG, c. de Pompeu Fabra, 22.

Preu: 3 euros.

**Festa infantil**

Demà dissabte l'esplai Mainada organitza una festa infantil amb el grup d'animació Sol i Fa Plou. A partir de les 11 hores.

Lloc: parc d'Europa.

**Anunci**

En el Butlletí Oficial de la Província núm. 230, pàgs. 57 i 58 de data 26 de setembre de 2006, ha estat publicada íntegrament la modificació de l'Ordenança número 10 reguladora dels preus públics per la utilització de serveis culturals o de temps lliure de Santa Coloma de Gramenet, que va ser aprovada de manera definitiva pel Ple d'aquest Ajuntament, en la sessió del dia 26 de juny de 2006.

**L'informa**

Publicació setmanal. Edita: Ajuntament de Santa Coloma de Gramenet

Realitza i imprimeix: Servei de Premsa i Comunicació

<http://www.grame.net>

Adreça electrònica: [morilloga@gramenet.diba.es](mailto:morilloga@gramenet.diba.es)

Adreça: plaça de la Vila, 1

Tel. 93 462 40 13 (Servei de Premsa) i 93 462 40 00 (Ajuntament)

Correcció en català: L'Heura

DL B-38.194/91.

Paper ecològic 100%

**Presos cubans**

Aquest divendres, 6 d'octubre (19 h.) es farà la xerrada col·loqui "Llibertat per als cinc cubans presos als EUA". Hi intervindrà Quim Boix, responsable de Relacions Internacionals del PCPE (Partit Comunista dels Pobles d'Espanya). Hi serà present Carlos Castillo, cònsol general de Cuba a Barcelona.

Lloc: Centre Cultural Can Sisteré.

Organitza: Casal d'Amistat amb Cuba José Sánchez.

**Tai-Chi**

El Grupo de Mujeres Kundalini organitza de lunes a viernes sesiones de Tai-Chi, abiertas al público en general. Se realizan desde las 6,15 hasta las 7,15 h. de la mañana.

Lugar: plaza del Reloj.

**Cursos en la Guinardera**

El Casal del barri de la Guinardera pone en marcha varios cursos: alfabetización (lunes, de 17,30 a 18,30 h. y martes de 16,30 a 17,30 h.), cuadros tridimensionales y estimulación (jueves, de 16 a 20 h.) e informática (lunes, de 19 a 21).

Información: Casal de la Guinardera. Tel.: 93 468 32 03 (de 17 a 20 h.)

**Videofòrum**

L'Àrea Cultural Oriol organitza una nova sessió de videofòrum, amb la pel·lícula *En un lugar de África*. Aquest diumenge, 8 d'octubre (17 h.).

Lloc: carrer Nou, 4.

**Concurs de fotografia**

La Biblioteca Singuerlín organitza el Concurs de Fotografia 2006 Districte III. El tema del Concurs és el Districte III de Santa Coloma. Es poden presentar 3 fotografies fins al 3 de novembre.

Presentació de fotos: Biblioteca Singuerlín, av. de Francesc Macià, 132, i local de l'AVV de Singuerlín, a l'Av. Catalunya, 41 (de dilluns a divendres de 16 a 20 h.)

**Cursos al Relotge XXI**

El Centre Infantil i Juvenil Relotge XXI obre el termini d'inscripcions per als nous cursos que comencen aquest mes d'octubre. Es faran tallers de guitarra, hip-hop, cuina creativa, musicoteràpia, fotografia i tractament digital, tai-txi, cant i èstica. Els cursos tenen una durada

aproximada de tres mesos i els preus giren al voltant d'uns 40€.

També es posa en marxa un curs d'Internet per a adults, a partir del 16 d'octubre, en horaris de matí i tarda.

Més informació: c. del Relotge, 21.

Telèfon: 93 392 10 46.

**Contra el racisme**

Fins al 17 d'octubre es pot visitar l'exposició "Murs. Trenquem tòpics per la convivència", organitzada per SOS Racisme i l'Ajuntament de Santa Coloma de Gramenet. La mostra presenta material audiovisual contra el racisme social.

Lloc: CRJ Mas Fonollar. C. de Sant Jeroni, 1-3.

Horari: de dilluns a divendres, de 17 a 21 h.

**Teatre i II República**

Amb motiu del 75è aniversari de la II República i del 70 aniversari de les Brigades Internacionals, el Col·lectiu Perplexitat i el Grup de Dones Petra Kelly presenten avui divendres (20 h.) l'espectacle teatral *Anda jaleo, jaleo*, a càrrec del grup Catorzedabril.

Lloc: Sala d'actes Museu Torre Balldovina.

Preu: 6 euros.

**Velada flamenca**

Mañana sábado (22 h.), el CCA Raíces del Sur celebra una velada flamenca. Participan diversos artistes y el cuadro de baile de la Casa de Andalucía de la Llagosta.

Lugar: Centro Cívico Can Franquesa. C/ Menorca s/n.

**Terapia**

El Grup de Dones Riu Sud organitza el taller "Conocernos jugando", a cargo de la terapeuta Rosa Vázquez. El horario será los sábados (quincenal) de 16 a 20 h.

Inscripciones: C. Cívico Riu. C/Pompeu Fabra, 22-24.

Por las tardes

**L'hora del conte**

La Biblioteca Singuerlín organitza el proper 10 d'octubre (18.30 h.) L'hora del Conte amb la participació d'Iltmar Conesa, poeta i president d'ACOLITE.

Lloc: Biblioteca Singuerlín.

Av. de Francesc Macià, 132.

**Actividades Latino**

El Grup de Dones del Llatí organitza diversos cursos y actividades como gimnasia, bolillos, catalán, sevillanas, charlas, cafés tertulia, etc.

Información: Casal del Llatí. C/ Beethoven, 11-13. De lunes a jueves de 17 a 20 h.

**Cursillos en el Fondo**

Todavía está abierto el plazo de inscripción para participar en alguno de los cursos y actividades que se organizan en el Centro Cívico del Fondo. Esmaltado, yoga, catalán, manualidades o sevillanas son algunas de las propuestas. Las actividades se realizarán en horario de tarde.

Información: C.C. del Fondo.

C/ Wagner, 19.

Tel.: 93 462 40 67 (de 16 a 21 h.)

**Curs a La Colmena**

La Societat La Colmena organitza un curs de manualitats, que es farà tots els dimarts de 10 a 12 hores.

Informació:

La Comena. Pl. de la Vila, 13.

**Aula Gent Gran**

Aquest dimecres, 11 d'octubre (17.30 h.) i en el marc de l'Aula d'Extensió Universitària per a la Gent Gran-Dimecres Culturals del Centre Excursionista Puigcastellar, es farà la conferència Principals Trastorns del Son, a càrrec de la psicòloga M<sup>a</sup> Victòria de la Fuente.

Lloc: Sala d'acte del Museu Torre Balldovina.

**Farmàcies****• Divendres 6**

Còrdova, 47  
Joan Valentí Escalas, 7

**• Dissabte 7**

Av. Generalitat, 21  
Av. Santa Coloma, 95

**• Diumenge 8**

Wagner, 7/Rbla. Sant Sebastià, 24

**• Dilluns 9**

Sant Joaquim, 44-46  
Mn. Camil Rossell, 40

**• Dimarts 10**

Plaça de la Vila, 3  
Av. Generalitat, 76

**• Dimecres 11**

Beethoven, 25/Juli Garreta, 14

**• Dijous 12**

Milà i Fontanals, 79/Cultura, 39

• Aquestes tres farmàcies obren cada dia de 9 a 22 h: rambla de Sant Sebastià, 24; Milà i Fontanals, 27, i Valentí Escalas, 7.